
M5S CHIEDE CHIAREZZA SULLE NUOVE NOTIZIE EMERSE NEL CASO
BUSSI.
 

Sarà  un’interrogazione  del  M5S  a  firma  di  Domenico  Pettinari,  consigliere  regionale  M5S  Abruzzo,  a  portare
nuovamente il caso Bussi all’interno del dibattito consiliare.  “Presenteremo un’interrogazione per invitare il Presidente
D’Alfonso e il direttore Gerardis a riferire in merito alle notizie uscite nei giorni scorsi su Il Fatto Quotidiano”.

Si uniscono a Domenico Pettinari anche i deputati Colletti e Vacca (M5S) che commentano “Sono sempre più cupe le
ombre che avvolgono la vicenda di Bussi. Gli elementi nuovi emersi in questi giorni necessitano di una verifica approfondita
della magistratura, come necessitano  di una verifica approfondita anche gli atti della Procura di Campobasso, sempre alla
luce delle nuove rivelazioni emerse su alcuni organi di stampa”.

https://www.giulianovanews.it/2016/12/m5s-chiede-chiarezza-sulle-nuove-notizie-emerse-nel-caso-bussi/
https://www.giulianovanews.it/2016/12/m5s-chiede-chiarezza-sulle-nuove-notizie-emerse-nel-caso-bussi/

